



Deporte

ENTRAN EN SERVICIO LAS CUATRO PISTAS DE PÁDEL DEL COMPLEJO DEPORTIVO DE CIUDAD JARDÍN TRAS UNA REMODELACIÓN

Los trabajos realizados en las instalaciones han permitido reordenar el conjunto para facilitar el recorrido, accesibilidad y mantenimiento de las pistas

01/05/2024.- Las cuatro pistas de pádel del Complejo Deportivo de Ciudad Jardín han entrado en servicio esta semana, tras una remodelación realizada para facilitar el recorrido, accesibilidad y mantenimiento de estas pistas. La intervención, además de llevarse a cabo sobre la reordenación del espacio, ha supuesto la sustitución de los antiguos cerramientos de bloque de hormigón por otros transparentes de vidrio.

Otra parte de los trabajos llevados a cabo ha consistido en dotar de un nuevo sistema de drenaje, cambiar el pavimento deportivo y renovar la iluminación con led del conjunto de la instalación. Además, se ha abierto una nueva vía de comunicación con el exterior para facilitar el tránsito del personal de mantenimiento encargado de las tareas de conservación de las pistas.

Estas pistas deportivas forman parte del Complejo Deportivo Ciudad Jardín, que está ubicado en la plaza John Kennedy del distrito 3 de Ciudad Jardín y tiene una superficie de 28.000 m2. El complejo se divide en tres instalaciones deportivas: polideportivo cubierto, piscina cubierta y pistas polideportivas exteriores. Las pistas de pádel forman parte las pistas deportivas exteriores y se ubican en el lateral del edificio que, además, está dotado de zonas de acceso peatonal y aparcamiento.

El horario de las pistas es de lunes a viernes, de 8:00 a 23:00 horas; los sábados de 9:00 a 22:00 horas y los domingos, de 9:00 a 14:00 horas y, a partir del 10 de septiembre, abrirá por las tardes de 15:00 a 20:00 horas:
<https://deporte.malaga.eu/espacios-deportivos/instalaciones/polideportivo-ciudad-jardin/#horarios-y-contacto>